

UNTIL JUSTICE JUST IS



eliminando racismo
empoderando mujeres
ywca

Lenguaje temático de UJJI

YWCA tiene la misión de eliminar el racismo institucional y estructural. Actuamos todos los días para generar conciencia sobre el impacto del racismo institucional y estructural y para construir una comunidad entre quienes trabajan para promover la justicia racial. Este año, nuestra campaña de justicia racial, Until Justice Just Is (UJJI), se centra en el tema Equidad en Acción: exponer mitos y redefinir la justicia, y se basará en los temas del Desafío de justicia racial de la YWCA de 2025, que son:

- La era de la desinformación
- Racismo interpersonal
- El sueño americano
- Racialización del crimen

El tema de este año, Equidad en Acción: exponer mitos y redefinir la justicia, trata de desafiar las narrativas falsas que sustentan el racismo y la desigualdad sistémicos, al tiempo que reimaginamos cómo es la verdadera justicia. Nos llama a pasar de la conciencia a la acción: desmantelar mitos dañinos, enaltecer experiencias vividas y crear condiciones donde la dignidad, la equidad y la oportunidad sean una realidad para todos.

Until Justice Just Is se llevará a cabo durante todo el mes de abril, con el Desafío de Justicia Racial de la YWCA, un componente fundamental de la campaña, que se desarrollará del 31 de marzo al 28 de abril. Únete a nosotros durante todo el mes mientras destacamos los eventos e iniciativas de la Asociación Local de YWCA para inspirar e involucrar a nuestra red de activistas, defensores y aliados y promover la justicia racial, juntos.

LA ERA DE LA DESINFORMACIÓN

La desinformación afecta profundamente la justicia racial al difundir información falsa, historias sesgadas y reforzar estereotipos que moldean la opinión pública y las políticas. Este tema analizará cómo se difunde la desinformación a través de las redes sociales y otras plataformas, y que suele perjudicar más a las comunidades de color. También exploraremos la conexión entre la raza, la tecnología y la alfabetización mediática, destacando la importancia del pensamiento crítico y de las fuentes confiables para combatir la desinformación dañina.

RACISMO INTERPERSONAL

El racismo interpersonal ocurre en las interacciones cotidianas en las que se manifiestan actitudes racistas, ya sea intencionalmente o no. Este tema analiza cómo se manifiesta en entornos sociales, lugares de trabajo, escuelas y espacios públicos. Hablaremos sobre cómo las microagresiones, los insultos raciales y otros prejuicios afectan personalmente a las personas de color y alimentan desigualdades más amplias. También analizaremos formas de reconocer y desafiar el racismo interpersonal en la vida diaria.

EL SUEÑO AMERICANO

La idea del sueño americano suele considerarse algo al alcance de todos, pero las desigualdades raciales muestran lo contrario. Este tema analiza cómo el racismo sistémico afecta el acceso al sueño americano para las personas de color, centrándose en obstáculos como la desigualdad económica, la discriminación en la vivienda y el acceso a la educación. También examina cómo el grupo étnico y el estatus socioeconómico se cruzan con los valores detrás del sueño americano.

RACIALIZACIÓN DEL CRIMEN

La racialización del delito se refiere a cómo los prejuicios y estereotipos raciales afectan las percepciones de las personas sobre el delito y dan forma a las políticas de justicia penal. Este tema analiza cómo las personas de color, especialmente las personas negras, latinas y musulmanas, son atacadas e impactadas injustamente por las prácticas de aplicación de la ley y el sistema de justicia penal. También examina cómo se interrelacionan la raza, las representaciones de los medios y las actitudes públicas hacia el delito, mostrando cómo el racismo sistémico y la islamofobia influyen en las políticas y los resultados relacionados con el delito.



eliminando racismo
empoderando mujeres
ywca

**YWCA IS ON
A MISSION**